

Erster Sieg für unsere 40+ in der 3. Runde gegen Meggenhofen!

Nach der zweiten Niederlage im zweiten Spiel gegen Hofkirchen an der Trattnach, konnten unsere Oldies in der 3. Runde endlich den ersten Sieg der Saison einfahren!

Aber alles der Reihe nach: 2. Partie Aistersheim - Hofkirchen

In der zweiten Partie heuer, traf unsere 40+ auf die Tenniskollegen aus Hofkirchen/Trattnach.

Nach einem 2:4 Rückstand nach den Einzeln (Konrad Stafflinger auf 1, sowie Hans Keindl auf 6 konnten ihre Matches für sich entscheiden), ging man mit der Hoffnung auf einen Punkt in die Doppel.

Leider konnte hier aber keines gewonnen werden, wobei keines der Doppel eindeutig war. Am engsten ging es im Dreierdoppel zu. Franz Kronlachner und Mike Felder mussten sich aber mit 5:7 im dritten Satz geschlagen geben!

Wodurch der erhoffte Punktgewinn schlussendlich doch ausblieb und somit alle Hoffnungen auf das erste Erfolgserlebnis in die nächste Runde gelegt wurden.

3. Partie: Aistersheim - Meggenhofen

Endlich dreht sich der Spieß!

Schon in den Einzeln zeichnete sich der erste Sieg heuer langsam aber sicher ab.

Konrad (1), Manfred (2), Mike (4) und Finzi (6) konnten ihre Partien mehr oder weniger deutlich in zwei Sätzen für sich entscheiden.

Nur Que - relativ klar - und Franz Kronlachner mussten sich geschlagen geben. Wobei "Holzi" in einer legendären, hart umkämpften und äußerst engen Partie, mit 5:7/7:6/6:7 knapp den Kürzeren zog.

Mit einem 4:2 Vorsprung ging es also in die Doppel:

Und hier ließen unsere Oldies dann nichts mehr anbrennen. Konrad & Manfred gewannen souverän (6:1/6:4) ihr Einserdoppel. Die "Holziconnection" (Franz & Peter) behielten im Dreier die Oberhand (6:3/4:6/6:3) wodurch der Sieg fixiert wurde. Nur das Zweierdoppel - die "Felberconnection" (Mike & Bernhard) musste sich relativ deutlich mit 1:6/1:6 geschlagen geben.

Herzliche Gratulation unseren "Oldies" (mit jüngerer Verstärkung ;)) - Das war die (lang ersehnte) Wende - Weiter so!